

LOKALER SPORT

Spendenaktion des TC GW Rhede für die Erdbebenopfer

Rhede (grü) Der TC Grün-Weiß Rhede startet eine Spendenaktion für die Erdbebenopfer in der Türkei und Syrien. Daher werden alle Erträge aus den gebuchten Hallenstunden am morgigen Sonntag an die „Aktion Deutschland hilft – Bündnis deutscher Hilfsorganisationen“ gespendet. Möglichst viele Tennisspieler aus Rhede und Umgebung sollen inspiriert werden, sich an diesem Tag sportlich in Rhede, Tennishalle, Zur Rennbahn 18, zu betätigen und dabei auch noch Gutes zu tun. Die Stunden können unter <https://app.tennis04.com/de/rhede/willkommen> gebucht werden, berichtet Felix Schneider, Sportwart des TC GW Rhede.

Im Vorjahr hatte der Rheder Tennisklub durch eine Sonderaktion die Ukraine-Nothilfe unterstützt. Der Erlös aus allen ad-hoc-Buchungen der vereinseigenen Tennishalle eines Wochenendes in Höhe von insgesamt 550Euro wurden 2022 gespendet.